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 Mainz, 10.03.2023 
 
 
Anfrage 0435/2023 zur Sitzung  am 22.03.2023 

 
Ausbau Fahrradverleihstationen am Hauptbahnhof (CDU) 
 
Zu den Stoßzeiten am Wochenende kommt es häufig dazu, dass keine Leihräder auf den 
Straßen verfügbar sind. Insbesondere am Fahrradparkhaus sind die Fahrradstationen 
häufig leer.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie ist die Auslastung der bestehenden Fahrradstationen am Hauptbahnhof, 

insbesondere zu Stoßzeiten? 

2. Welche Fahrräder mit Sonderausstattung werden angeboten? Mit welcher 

Sonderausstattung? (Lastenfahrrad/Kindersitze etc.) 

3. Was plant die Stadt, um das Angebot an Leihrädern auszubauen? 

4. An welchen Stellen können neue Fahrradstationen errichtet werden? 

5. Was unternimmt die Stadt, um potenzielle private Fahrradverleihanbieter zu 

unterstützen? 
6. Am 6. März hat ein Förderaufruf des Bundes gestartet, um u. a. den Bau von 

Sammelschließanlagen und Fahrradparktürme an Bahnhöfen zu unterstützen. 

Was plant die Verwaltung, um dieses Förderprogramm zu nutzen? 

 
 

 
 
Ludwig Holle                             Ursula Groden-Kranich 
Fraktionsvorsitzender             CDU-Stadtratsfraktion 
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